

Aduana General de la República fortalece su lucha contra el tráfico de drogas hacia Cuba



La Habana, 28 dic (RHC) El inspector superior Daniel Noa Monzón, especialista de Droga de la Aduana General de la República, AGR, desde hace 23 años, comenta que desde enero y hasta el 21 de diciembre del presente año, la institución detectó 81 casos, de los cuales 26 se asociaban al tráfico de drogas (predominantemente cocaína) y el resto, al consumo (predominantemente marihuana).

Destacó que el trabajo de análisis y enfrentamiento es intenso para evitar que quienes, sin escrúpulos, intenten enriquecerse con esta actividad ilícita, importen a Cuba este tipo de sustancias, refiere Juventud Rebelde.

«El narcotráfico es un delito transnacional, por lo que la AGR se inserta en la necesaria cooperación internacional antidrogas, y mantiene acuerdos bilaterales con 46 Estados. Contribuimos al intercambio de información útil entre diferentes organizaciones para enfrentar estas acciones y prevenir, además, los efectos nocivos del consumo de estas sustancias».

Noa Monzón insistió en que la labor de enfrentamiento en frontera requiere, además del empleo de la técnica canina, del funcionamiento de equipos tecnológicos de alta calidad, cada vez con mejores

prestaciones. «La instalación de un tomógrafo en el aeropuerto internacional José Martí ha sido de las más recientes inversiones, y está dirigida a apoyar el trabajo de enfrentamiento a estas acciones en uno de los lugares en los que más casos se detectan anualmente».

No obstante, agrega, el rol que desempeña el personal es decisivo. «Por ello recibe la preparación adecuada en los cursos de formación básica, en los estudios de la especialidad de Radiología y, de manera constante, perfecciona su labor, pues resulta increíble las diversas e ingeniosas maneras a través de las cuales no pocas personas pretenden burlar la ley. No hay dudas de que los equipos son esenciales, pero sin los ágiles ojos de quienes los manejan, no obtendríamos ningún resultado satisfactorio en esta misión, concluyó».

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179848-aduana-general-de-la-republica-fortalece-su-lucha-contra-el-trafico-de-drogas-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba